ESTA FIRMADO

el acuerdo germano-turco

Angora, 29. - El acuerdo comercial turco germano ha sido firm ado. El acuerdo prevé un intercambio de productos turcos por ma quinaria alemana, por valor de once millode libras esterlin as. - EFE.

INFORMACION LA MANANA GRAFICO DE DE DIARIO

Número 2.029

Ceuta, Miércoles 30 de Abril de 1941

Año VIII

Churchill se negó otra vez a hablar de operaciones LA REFOR-

PRIMER MINISTRO DICE QUE UN INFORME DE LA SITUACION AUMENTARIA LOS PELIGROS

MA DEL GABINETE

CHURCHILL RECHAZA LA PROPOSI CION DE REORGANIZAR EL GOBIERNO

Londres, 29. — Una pequeña dis cusión sobre la necesidad de reorgani zar el Gabinete y plantear un próxi mo debate acerca de la situación ge neral, se ha producido en la Cámara de los Comunes, como consecuencia de una serie de preguntas formuladas por diversos diputados.

El Primer Ministro, Churchill, se sobre la negó de nuevo a hablar de las opera luciones:

ciones militares, diciendo: Estoy guro de que el país no quiere recibir un informe que solo serviría para au mentar los peligros que corren nues tras tropas, sobre todo cuando se lle tvan a cabo movimientos delicados, arriesgados y complicados. También anunció que el debate podría celebrar se los primeros días de la próxima semana, e indicó que tal vez Eden, to me parte importante, en las discusio-_ dijo_ nes, que serán encaminadas sobre la base de las siguientes reso

La Cámara aprueba la política del Gobierno de S. M. al enviar ayuda a Grecia y expresa su confianza en que las operaciones en el Oriente medio y en todas las demás operaciones de guerra, serán proseguidas con toda

La primera parte de esta proposi ción fué acogida con grandes y pro longados aplausos.

Finalmente Churchill rechazó la or ganización de un Gabinete Supremo de Guerra, con ministros sin cartera hombres de Estado. - EFE.

NO SE SABE SI EL PRESIDENTE

visitará

Sobre delimitación de territorio

Berlin, 29. - Se declara hoy en la Wilhemstrassen que la delimitación del território sometido a la jurisdicción del Gobierno italiano, es Montenegro.

Contestando a una pregunta de un periodista el portavoz oficial declaró que en Berin no se tiene ninguna noticia acerca de un viaje al Reich del presidente de Turquía o de otro miem bro del Estado turco. - EFE.

UN TORPEDERO ITALIANO CAP-TURA A DOS PERSONAJES BRITANICOS

También fué cogido un periodista

Milán, 29. - El representante de Inglaterra en Belgrado y el agregado militar británico, que habían huído con el Gobierno yugoslavo han sido capturados por un torpedero italiano, cuando intentaban ganar la isla de Creta a bordo de un pequeño barco — según informa "Il Corriere de la Sera"

También fué cogido el periodista norteamericano Brook, el cual —aña de el periódico — es muy conocido en Italia por haber difundido nume rosas veces, noticias falsas acerca de pretendidas revueltas interiores en Ita - EFE.

El Führer y ou Ejército

los nuevos oficiales

Berlin, 29. - El Führer ha nunciado un discurso a los oficiales de tierra, mar y aire, recientemente ascendidos.

Hitler puso de manifiesto cuales han de ser los deberes como oficiales del ejército nacional - socialista y les expresó su seguridad de que si se com portan como verdaderos cficiales, tendrán siempre a su lado a los soldados del Reich. - EFE.

Hundimiento de dos transportes

Berlin, 29. alemanas han hundido un transporte de tres mil toneladas y otro de 3.350. Con anterioridad habían atacado con exito un convoy fuertemente protegi do. _ EFE.

REUNION DE LA COMISION ITA

LIANA

PROXIMAMENTE SE REUNIRA LA COMISION JAPONESA

Roma, 29. — Bajo la presidencia del Conde Ciano se ha reunido la co-misión italiana del pacto tripartito. A continuación se facilitó el si-

guiente comunicado:

"Se ha reunido la asamblea constitutiva de la comisión general italiana, prevista en el artículo cuarto del pacto tripartito, asistiendo los repre-sentantes permanentes, por Alemania, von Mackenses y por el Japón, Kori-kiri. El Conde Ciano, que presidió la reunión, hizo una exposición de los más importantes problemas militares, políticos y económicos, relacionados con la ejecución del pacto.

En la reunión han sido fijadas las directrices generales de la vida futu-Las lanchas rápidas ra de las comisiones militares y económicas, que han comenzado ya sus

> En los círculos políticos de Roma se pone de relieve la importancia de esta reunión, que ha sido precedida

por la reunión de las comisiones ale-manas, bajo la presidencia de von Ribbentrop.

La comisión japonesa se abrirá próximamente, bajo la presidencia de Matsuoka. — EFE.

"AQUEL QUE NO ESTE DISPUESTO A LUCHAR

allí donde se le envíe no es norteamericano

La Deuda norteamericana se eleva a 90 millones de dólares

LO QUE DICE EL MINISTRO DE ECO NOMIA DE EE. UU.

Nueva York, 29. — En la reunión anual de la Cámara de Comercio, el ministro de Economía anunció que la Deuda nacional se eleva a noventa mi llones de dólares.

Anunció que en los cuatro años próximos habrá que invertir en arma mento importantes cantidades.

Los Estados Unidos - manifestóno desean participar en la guerra y por ello es por lo que ayudan a los Las pérdidas de los EE. UU. paises que luchan por su independen cia. — EFE.

UNA FRASE DE LA SEÑORA ROOSEVELT

Nueva York, 29. - En una conferencia, se preguntó a la esposa de Roosevelt si el Presidente mantenía su promesa de mantener a los Estados Unidos alejados de la guerra.

Respondió que jamás hizo Roosevelt semejante promesa y que se limitó únicamente a desear la paz.

Contestando a otra pregunta, dijo: "Aquel que no esté dispuesto a luchar alli donde se le envie, no es norteame ricano". - EFE.

UNA CARTA DE ROOSEVELT A CHAN-KAI-CHEK

Washington, 29. — James Roosevelt, hijo del Presidente de los Esta dos Unidos, ha llegado a Chunking. Es portador de una carta de su padre para Chan-Kai-Chek.

Permanecerá cuatro días en China después marchará a El Cairo. --

por las huelgas

Nueva York, 29. - 693.000 dias de trabajo en Enero, 850.000 en Febre-ro y 1.480.000 en Marzo han perdido las industries nacionales de los Esta-dos Unidos a causa de las huelgas, según se desprende de las últimas és-tadisticas publicadas por el Gobierno federal.

De todos los conflictos pendientes, el más grave es el de las mines de hu-lla, que han provocado la intervención de los mediadores oficiales, nom brados para asegurar la producción de guerra, y ha obligado al propio Roosevelt a renunciar a sus vacacio-nes de esta época. — EFE.



Los Fascios de Combate celebran en Roma, los últimos triunfos en los Balcanes, .con unos brillantes desfiles.

La graciosisima película de Me tro Goldwyn

HEROES DE TACHUELA

por los incomparables ases de la risa Stan Laurel y Olier Hardy.

Completa este programa el di-vertido dibujo titulado "POPE-PROFESOR DE GIMNA-SIA", por Popeye el marinero. Un programa apto para meno Unico día de proyección.

Próximos estrenos: Mañana jueves estreno de la gran su-perproducción de Hispania To bis perfectamente hablada en

"LA ESTRELLA DE RIO"

por la infortunada y sin igual "La Jana

Próximamente: La gran produc nacional

DIEGO CORRIENTES

por Pedro Terol, Goyita Herrero, Blanquita Gil, Castro Blanco y Paquete.

Se restablece la circulación del expreso Madrid-Algeciras

Desde hace largo tiempo, se venía amentando la falta del expreso de Modrid Algeciras, con lo que el viaje desde Madrid a Ceuta, obligaba a invertir 45 horas, pues había de irse a Sevilla o Málaga, y por llegar los respectivos expresos horas después de las salidas de los autobuses que enlazan dichas ciudades con Algeciras, ne cesariament, había de pasarse una no che en ellas.

Como es natural, han sido iniciadas gestiones cerca de los Ferrocarri-les Andaluces para que accedieran a efectuar la combinación desde Bobadi lla a Algeciras, con el expreso de Málaga, y estas hen sido tan acertadas gracias al apoyo prestado a la petición por las autoridades, que según noticias recibidas en Ceuta en la maha sido restablecido el mencionado ex preso entre la capital de España y la vecina ciudad de Algeciras.

Nos es grato poder comunicar a nuestros lectores tan satisfactoria no-

ticia, que tan gran beneficio proporciona a los viajeros que desde Madrid han de efectuar su viaje a nuestra ciu dad.

CGMPRO máquinas escribir. Sánchez. Falange, 23, teléfono 242.

COMPRO máquinas de escribir. Estanco frante Correos.

PASAPORTES, certificados Penales, instancias, gestión documentos. CHERINO. Coriat, 8. (Préximo H. Alhambra).

VENDO radio, maquina coser y bicicleta. Razón: Millán Astray núm. 6.

Anuncie en El Faro

, la Armada de Ceuta

Deseando este Casino instalar casetas de baños para la próxima tem-porada, en el Tarajol, playa declarada oficial, se admiten proposiciones de los señores industriales que les inte-rese el arrendamiento, dedicadas solo y exclusivamente para los señores so-cios y fimiliares. En Secretaria se facilitan detalles.

Ceuta 29 de Abril 1941.

La Directiva.

Dirección General de Turismo

La Dirección General de Turismo llama la atención a las Empresas Editorrs de carteles de propaganda tu-rística sobre la orden del Ministerio de la Gobernación de fecha 11 del actual publicada en el B. O. del Estado el 25 del mismo mes, que fija el tama-ño de dichos carteles en 62 por 100 centímetros, a cuyas medidas debe-rán ajustarse en todos los trabajos de esta indole que en adelante se publi-

Publicacion es

(Damos cuerta en esque se nos envian.)

"Historia de la Cruzada Española".
—Ediciones Españolas, S. A., Madrid.
Recibimos el tomo XI, volumen tercero, cuyo conjunto está decicado a reseñar textual y gráficamente el Glo-rioso Alzamiento Nacional, en cuantos momentos se refleren a Andalucia-Sevilla, Cádiz, Córdoba, Granada Huelva.

Como siempre, avaloran las pági-nas de esta notable publicación varias láminas en tricromías muy acertadas y una profusión grande de dibujos perfectamente logrados.

La parte gráfica informativa es interesantísima y por demás curiosa, pues recoje momentos culminantes de la epopeya que se narra en el texto de la obra, texto que cada día hallamos más sensacional.

La tarea tipográfica que se de-muestra en este ejemplar es muy dig-na de tenerse en cuenta, y por esto queremos consignarlo. Plácemes a sus editores, pues, por este nuevo tomo de "Historia de la Cruzada Española".

CERAMICA DE LOS CASTILLEJOS :

••••••••••

Representación de Ceuta Ladrillos huecos y macizos Servicio directo a pie de obra DEPOSITO:

H+++++++

Calvo Sotelo n.º 20.

Tl. 4-0-3

La España de Franco monta su guardia junto al manantial de la vida mediante el Seguro de Maternidad.

Así mejora el material humano ha de forjar nuestra futura

grandeza. Instituto Nacional de Previsión, Delegación en Ceuta: Canalejas, 3.

ACADEMIA DE MECANOGRAFIA

Precios económicos ALMACEN DE MUSICA

BENITEZ S. L.

FALANGE ESPAÑOLA, NUMERO 42

Gran taller de reparaciones de máquinas de escribir en la sucursal de Tetuán: Luneta 37

Centro Cultural del Ejército y "C E U T A S. D."

AVISO A LOS SOCIOS

La Junta Directiva de esta Sociedad, ha acordado suprimir la cuota para socios, de 5 pesetas, que a partir del próximo mes de mayo será elevada a 10 pesetas, quedando así unificadas todas. Se mantiene la cuota de 5 pesetas, únicamente para los socios denominados "Infantilos" a cuya ca-tegoria solo podrán pertenecer los niños menores de 14 años.

Confiamo_s en que los Socios afec-tados por esta medida no verán en ella una determinación extemporánea, vencida ya casi la temporada; pero es precisamente ahora cuando habra que afrontar los mayores gastos, pa ra completar el cuadro de jugadores. que permita hacer un buen papel al equipo en la próxima temporada, para conservar el puesto que tan brillante mente ha conquistado, en la segunda División de Liga.

Estamos seguros de que los Socios, comprendiéndolo así, aceptarán este pequeño sacrificio que se les impone, en beneficio del Club, demostrándole con ello su cariño.

CEUTA, 25 de april de 1941.

LA DIRECTIVA.



El precio de este periódico en España y Marruecos Español, incluso Tánger, es de

0,15 ptas.

A petición del público, se pro-yecta hoy por ULTIMA VEZ, la producción nacional

El 13.000

creación de la popular pareja JOSITA HERNAN y RAFAEL DURAN secundados por MAR. TA FLORES.

Completando programa, dos asuntos cortos Fox.

MANANA. ¡Acontecimiento jamás conocido en Ceuta! Actuación personal de la ge-

Estrellita CASTR

- trandes Atracc__ 95.

- Noticias varias -

—En la Clinica de Urgencia fusion asistidos durante el día de ayer: José Martín Castillo, de quemoduras de primer grado en la región lumbar, leve; Francisco Vera González. de herida punzante en la región palmar de la mano izquierda, lève, salvo complicaciones; Francisco Gamera Lopera, de herida cortante de cuatro centimetros en la rótula izquierda, de pronóstico reservado; Fernando Ramo Gómez, de debilidad cerebral, de pronóstico reservado; Angel Benitez Carrasco, de herida en los dedos tercero y cuarto de la mano izquierda, leve; y Rafael Fernández Martínez, de contusión en la garganta del pie derecho, leve.

-Para Madrid, salió en la mañana de ayer don Manuel Blasco Garcia.

—Llegaron en el vapor de la tarde don Emiliano Rodríguez Marchena, acompañado de su esposa, don Barto-lomés Ros y Ros y don Enrique Gómez Vera.

-Mañana día 1. a las 8 de la tarde, darán comienzo en la iglesia de San Francisco los Ejercicios de las Flores que como años anteriores ce-lebra la Asociación de Hijas de Ma-ría. Además habrá Comunión General el primer domingo día 4 a las 8 y me-

Durante la Misa habrá plátice.

—A las 13 y 30 horas de ayer se verificó el triste acto de conducir al cementerio de Santa Catalina el codaver de la niña Lolita Santos Ruiz, fallecida el día anterior.

Al acto se sumaron numerosisimos amigos de la familia de la finada, constituyendo una sentida manifesta-

ción de duelo.

Las simpatírs y afectos de los se-ñores Santos Lacida, quedaron bien patentizados en esta manifestación de pesar, a la que nos unimos, deseán doles la resignación suficiente para sobrellevar tan irreparable pérdida.

SOCIEDAD ANONIMA

FABRICAS DE HIELO -::- CAMARAS FRIGORIFICAS AGUAS CARBONICAS Y JARABES

Depositario de la CERVEZA "DAMM"

VERMOUTH MARTINI

SUCURSALES EN CEUTA Y VILLA NADOR CASA CENTRAL EN MELILLA

EDITORIAL

Estamos en visperas de una conmemoración que hemos de hacer destacar, por cuanto encaja en nuestro sentido de Libertad Nacional. La fecha del 2 de mayo significa para todos los españoles una exaltación más de que ya en 1808 se puso de relieve la potencialidad y el fervor de cuan-to es y vale la Unidad Patria.

El dos de mayo venidero no es solo una recordación de un gran acontecimiento nacional. Es algo más. Es un símbolo patrio y demostrativo de que desde los tiempos en los cuales nos remontamos hasta hoy, siempre latió en los corazones de los puenos españoles un matiz hondo y altivo que había, al fin, de procurar el sentido operante que ha hecho resurgir a nuestra Nación

El teniente Jacinto Ruiz fué uno de estos precursores. Recordemos su gesto; relatada por anónimo biógrafo:

"Madrid. 1808. Parque de Artillería. Muertos Daoiz y Velarde, solo quedaba Ruiz Mendoza, aunque herido, batién-dose en el interior del patio, dispuesto a proseguir la lucha hasta el último trance, y en este supremo mo-mento, en que ya escaseaban también las municiones, rodeado de cadáveres,

envuelto por el humo, exaltado por las descargas y los lamentos de los heridos, y con el blanco uniforme salpicado por la sangre que trasudaba su mal ligada herida del brazo, la cabeza descubierta, la mirada fulgurante, la boca contraida, el pecho dilatado y el acero vigorosamente empuñado, parecía lanzar un reto a la muerte. Una segunda bala le penetró por la espalda, y, saliéndole por el pecho, dió con él en tierra, casi exánime. En seguida cesó la lucha. Después de prac ticada la primera cura se le llevó a su casa poco menos que moribundo. Es posible que hubiese podido sanar de sus heridas no moviéndose de Ma-drid, pero la noticia circulada por los adversarios, de que, una vez curado, los defensores del Parque serian fusilados, hizo que unos fieles amigos pre pararan su conducción a Extremadura, donde falleció."

Esto es lo que los historiadores nos cuentan. La figura de Ruíz, como decimos antes, ¿es o no una señera del símbolo patrio, que, al rodar de los años, ha venido a presidir en nuestro

gran destino nacional? Loemos su memoria, pues, para ejem plo y recordatorio perenne de los que hayan de proseguirnos.

1808 a 1941 el espíritu español ha Información de España

Antes de abandonar Madrid el Dr. Ruiz Guiñazú entrega un donativo para **AUXILIO SOCIAL**

DESCUBRIMIENTO DE UNA LAPIDA

Madrid, 29. - En la Cámara Oficial del Libro y con ocasión de la Fiesta del Libro, ha tenido lugar, la solemne ceremonia del descubrimiento de la lápida que a la memoria de sus caidos dedica esta corporación.

Presidieron el acto con los directivos de la Cámara, el Sr. Director general de Comercio, que ostentaba la representación del Iltmo. Sr. Subsecretario de Comercio, el Sr. Fernández Flores, que ostentaba la represen tación del Iltmo. Sr. Subsecretario de Prensa y Propaganda, y el Sr. Guillén Salaya.

El Presidente de la Camara, pronunció unas breves palabras a las que contestó D. Dario Fernández Flo-

Después de leer la oración de los caidos y los nombres de éstos, que fueron contestados con el ¡Presente! de rigor por parte de todos los asis-tentes, se dió por terminado el acto, que revistió dentro de su sencillez, una gran emoción. — CIFRA.

EXPOSICION DE ARTESANIA

Valencia, 29. - La Junta provincial de Artesania ha comenzado a recibir los objetos que han de figurar en la exposición de Artesania que recientemente se celebrará, no sólo de productos antiguos, sino también de la artesanía actual.

Los Delegados de la C. N. S. sal drán hoy a los pueblos, a recoger los muestrarios de la artesanía comar-cal, que han de figurar en dicha ex-posición y que dichos Delegados les están preparando. — EFE.

MARCHA DEL SR. RUIZ GUIÑAZU Madrid, 29. — El Excmo. Sr. don Enrique Ruíz Guiñazú, ha entregado al ministro de Asuntos Exteriores y Presidente de la Junta Política, la cantidad de cinco mil pesetas para que sean destinadas a Auxilio Social, de Madrid.

Esta noche, marchará el Sr. Ruiz Guiñazú, con su familia.

LA BARRIADA DE SAN LAZARO Oviedo, 29. - Para proceder al pago de los terrenos expropiados de la barriada de San Lázaro, cuyo importe se aproxima a millón y medio de

representante de la Dirección General de Regiones Desyastadas. Esta barriada será levantada de: nuevo. Las expropiaciones afectan a mas de sesenta propietarios. — CIFRA ADQUISICION DE TERRENOS Tortosa, 29. — Comienza ya la ad-

pesetas, ha llegado a esta capital un

quisición de terrenos, donde ha de edi ficarse la barriada de viviendas protegidas, cuyo proyecto ha quedado ul timado. El importe se eleva a trescientas cuarenta y cinco mil pesetas.

Tan pronto como los terrenos sean comprados, serán subastadas las obras. CIFRA.

CABECILLA APRESADO

Madrid, 29. — La Dirección General de Seguridad, se complace en hacer público que la Guardia Civil de Toledo, ha capturado, después de tres días de persecución, al cabecilla rojo, huído en los montes de Toledo, Antolin Esteban Fernández, (a) Lobo, autor de numerosos asesinatos duran te el dominio rojo y últimamente del de dos guardias civiles. — CIFRA.

Disposiciones Oficiales +

BOLETIN OFICIAL DEL ESTADO

Entre otras disposiciones publica el Boletín Oficial del Estado las si-

Orden autorizando para fijar la fecha del segundo y último llamamiento de cada ejercicio del concursooposición para proveer plazas de cajistas, marcadores y aprendiz en la imprenta del Ministerio de Asuntos

Promoviendo, en comisión, por antigüedad, a la categoría de Directores de primera clase del Cuerpo de Prisiones a varios Directores de segunda.

Dictando normas para la aplicación de la Ley de Reforma Tributaria, respecto de los impuestos sobre Hilados de lujo, Tejidos de lujo, Cal-zados de lujo y Sombreros de lujo.

DIARIO OFICIAL DEL EJERCITO

El Diario Oficial de este Ministerio inserta, entre otras, las siguientes disposiciones:

Para cubrir vacantes de provisión, pasan a servir los destinos que se in-

Capitán provisional don Ramón Gacio Prieto, de disponible forzoso en la octava región al Regimiento de Infantería número 55, continuando agregado al Grupo de Regulares de Infanteria número 10.

Teniente don Florencio Alvarez Cervantos, de disponible forzoso en Marruecos, a la Sección de Destinos

de la División 42. Alférez provisional don Andrés Sánchez Martín, de disponible forzo-so en Marruecos al Regimiento de In-

fanteria número 58. Se destina forzoso al comandante don Agustín Gracia Huguet, de dispo-Regi-Iorzoso

miento de Infanteria número 37. Idem, idem al teniente don Luis Zarzua Gutiérrez, de disponible for-zoso en Marruecos, al Regimiento de

en Marruecos, a

Infanteria número 89. Prsan destinados a La Legión y Grupos de Regulares de Infanteria que se indican los jefes y oficiales de dicha Arma siguientes:

A La Legión (primer Tercio). -Capitán don Florencio Martínez Guntín, del Regimiento de Infanteria núm. 59

Capitán provisional don Bonifacio Santamaría del Brío, del batallón Ciclista núm. 2.

Capitán provisional don Alfredo

Huguet Buendía, Infanteria núm. 59.

A La Legión (tercer Tercio).—Ca-pitán don Vicente Millán Blanco, del Regimiento de Infanteria núm. 13.

Al Grupo de Regulares de Infan-teria núm. 1. — Comandante don Federico Julio Barbosa, del Regimiento Infantería núm. 59.

Capitán provisional don Antonio Picón Márquez, del Regimiento de Infantería núm. 58.

Teniente provisional don Rafael Lopez García, del Regimiento de Infantería núm. 14.

Al Grupo de Regulares de Infantería núm. 2.— Capitán provisional don Gregorio Moreno Pato, del Regimiento de Infanteria núm. 89.

Teniente don Justo Rafael Melgares, del Regimiento de Infantería nú-

Teniente provisional don Ramón Torres Iriarte, del Regimiento de Infantería núm. 13.

Teniente provisional don Eduardo Frances Ben Al-la, de a disposición del General Jefe del Ejército de Marruecos.

Al Grupo de Regulares de Infantería número 3. — Teniente don Fernando Montón del Villar, del Regimiento de Infantería núm. 13.

Teniente provisional don Ceferino García - Sanfrechoso Fernández, del

Regimiento de Infanteria núm. 40.
Alférez provisional don Gabriel
Ruíz Jaime, de a disposición del General Jefe del Ejército de Marruecos.

Alférez provisional den Miguel Capistros Moreu, del Regimiento de Infantería núm. 14.

Al Grupo de Regulares de Infantería núm. 4. — Teniente provisional don Juan Antonio Escartín Bescos, de a disposición del General Jefe del iército de Marruecos.

Al Grupo de Regularcs de Infantería núm. 6.— Capitán provisional don Carlos Montejo Ponce, del Grupo de Regulares de Infantería núm. 1.

Teniente don Felisinco Alvarez Bengoechea, del Regimiento de Infantería núm. 74.

Al Grupo de Regulares de Infantería núm. 7. — Capitán don Higinio Hernando Clemente, del Regimiento de Infantería núm. 4

Al Grupo de Regulares de Infante-ría núm. 8. — Comandante don Eduar do Castro Tuya, de disponible forzoso en Ceuta.

Capitán provisional don Manuel Lea

García Martos, del Castillo de Paso

Al Grupo de Regulares de Infanteria núm. 9. — Comandante don Joaquín Fernández García, del Regimiento de Infanteria núm. 51.

Al Grupo de Regulares de Infante-

ría núm. 10. - Teniente don Salvador López Benede, del Regimiento de Infanteria núm. 19.

Teniente de complemento don Do-nato Hormilleja Viguera, del Regi-miento de Infantería núm. 59.

Pasa a la Sección de Justicia correspondiente a la Auditoria provisional de Arenjuez, el comandante de Caballería (E. C.) don Marcelino Asen jo Espinosa, de juez eventual de La-

Es clasificado en situación de retirado el capitán de Infantería don Ma nuel Alés Garcia, con residencia en Ceuta.

DIARIO OFICIAL DEL MINISTERIO DE MARINA

Dicho diario oficial inserta, entre otras, las siguientes disposiciones:

Orden por la que se promueve al empleo de Jefe del Cuerpo de Auxiliares Navales, e ingresa en el Cuerpo General de la Armada, el oficial primero de dicho Cuerpo, don Antonio Pita Sardina.

Autorizando la creación de Economatos Militares en varios Departamen tos Maritimos.

El Hogar y la Moda LA REVISTA DE LA MUJER

Publica mensualmente figurines, labores, sección de Puericultura, etc.

De venta en todos los puestos de periódicos. (Reparto a domicilio). Para suscripciones Libreria Cortés. - José A. Primo de Rivera, 20.



OBRA DE ARTE

En uno de los escaparates de la Casa Molina, hemos tenido el gusto de admirar una nueva manifestación del espíritu creador de un artista local, que ya en otras ocasiones ha sabido deleitarnos con producciones dignas del mayor de los elogios.

Se trata de un magnifico cuadro, encargo del reverendo padre Agustino director del Colegio de esta plaza, donde han de figurar los nombres de los alumnos que tal honor hayan me recido, y su ejecutor, Alvaro Miralles, ha sabido plasmar los deseos y la expresión del ambiente de una ma-nera tan admirable que, cuantos contemplan la producción hacen de la mismas favorabilisimos comentarios y elogios sin limites.

Es esta una de las primeras producciones hechas en el nuevo Estudio de Arte, que tal artista dirige, y bien merece nuestro pláceme, así como sus colaboradores, reconocides artistas también.

Es el trabajo expuesto una nueva manifestación artística donde se ponen de manifiesto la expresión, el ritmo, el temperamento y las altas cualida-des pictóricas del Sr. Miralles, que ha de lograr como en este trabajo otros

grandes y merecidos éxitos.

Sean, pues, estas líneas de manifestación de agrado, y reciban nuestra cordialisima felicitación los estu-Vd. EL FARO diosos artistas, que integran la gerencia del nuevo Estudio de Arte.

Los cañones alemanes del Canal de la

Mancha han bombardeado Dover

ATAQUE RECHAZADO

Amsterdam, 29. - Varios aviones británicos que trataban de efectuar un ataque sobre territorio holandés, han sido rechazados por la defensa antiaérea alemana que les obligó a volverse hacia su base.

La mayor parte de las bombas arro-jadas no causaron daños militares. Unicamente fueron destruídas tres ca sas particulares, en las que hubo cuatro muertos y siete heridos. - EFE.

MAS DE TRES HORAS DE BOM-BARDEO

Londres, 29. -- Tres horas y media ha durado el bombardeo de las costas inglesas por los cañones alemanes emplazados en Calais. Al principio lanzaron un solo proyectil cada vez; pero, más tarde, entraron en acción baterías de cuatro y seis piezes. Los cañones ingleses de largo al-

cance replicaron lanzando varios proyectiles, ante la orilla francesa

DEL BOMBARDEO DE DOVER

Londres, 29. — El bombardeo de Dover por los cañones alemanes del Canal de la Mancha, ha sido el más fuerte que se conoce desde el otoño pasado. Las baterías llegaron a dis-para nutridas salvas, con un interde tres minutos solamente. valo EFE.

LAS PERDIDAS AUSTRALIANAS EN GRECIA

Estocolmo, 29. - El ministro de Defensa de Australia, ha declarado que las tropas británicas han perdido gran cantidad de material de guerra en Grecia — según comunican desde Sydney a un periódico sueco.

Dice también que estas pérdidas se explican por el hecho de que el je-fe del cuerpo expedicionario ordenase reembarco de las fuerzas antes que de armamentos y carros blindados.

CENSURA RIGIDA EN LONDRES

Nueva York, 29. - El gobierno bri tánico no autoriza la publicación de ninguna noticia relativa a la evacuación del cuerpo expedicionario en Gre cia, según afirma el corresponsal del "New York Times" en Londres.

Todas las noticias que se refieren estos movimientos militares, se ha llan sometidas a una rígida censura.

LA SITUACION DE LA FLOTA BRITANICA

Nueva York, 29. - Inglaterra no tiene ya más que la mitad de los barcos mercantes que tenia al estallar la guerra, —según dice el corresponsal del "New York Tribune"—, en una cró nica dedicada a la situación marítima de la Gran Bretaña.

Entre los armadores de este país cunde la opinión de que puede llegar el hambre si la pérdida de vapores mercantes continúa, al mismo ritmo que hasta ahora. — EFE.

HUESPED DE HONOR

Lisboa, 29. — El Gobierno portugués ha decidido declarar huesped de honor, al Dr. Ruíz Guiñazú, que es esperado esta semana. — EFE.

DELEGADOS ESPAÑOLES. EN BERLIN

Berlín, 29. — Ha llegado a esta capital, don Gerardo Salvador Merino, invitado por el jefe del Frente de Tra bajo alemán.

Los delegados que le acompañan han sido recibidos por el secretario de la representación española, el jefe de la Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. en Berlin y un re-presentante del Dr. Leye. — EFE.

LA NORMALIDAU REINA EN BEL-GRADO

Belgrado, 29. - La normalidad renace rápidamente en la capital desde

la entrada de las tropas alemanas. Han sido restablecidas totalmente la calma y la autoridad. Se ha procedido rápidamente al descombro de las carreteras y reparación d_e las mismas y s_e han volado las casas que amenazaban ruína.

El problema más importante del abastecimiento, el agua potable, ha si do resuelto perfectamente con el reparto a la población de agua por medio de los camiones municipales de

El ejército alemán ha procedido a realizar distribuciones de víveres y se han adoptado todas las medidas sanitarias para prevenir las enfermedades infecciosas. — EFE.

PROTESTA POR UNOS BOMBAR-

DEOS

París, 29. — El embajador francés en la zona ocupada, de Brinon, ha he- Darlan a París. — EFE.

cho una declaración ante los periodis tas americanos, acreditados en la capital francesa, en el curso de la cual protestó enérgicamente contra los bombardeos de objetivos civiles reali-zados por la aviación británica en Brest y Lorient.

Del hospital de Brest han sido retirados hasta el momento sesenta cadáveres que se encontraban entre los escombros. Del hospital todavia faltan

muchas personas.
En Lorient, resultaron cincuenta muertos. — EFE.

UNA ADVERTENCIA DE UN CORRES TONSAL

Zurich, 29. — El corresponsel en Vichy del periódico "La Suisse", comunica que el embajador norteamericano Lehay, ha insistido en que Francia debe cesar en sus ataques y manifestaciones de hostilidad ante Inglaterra, coincidiendo con negociaciones con Alemania, si desean recibir

nuevos suministros de víveres por parte de los Estados Unidos.

El periodista dice que esta advertencia ha sido hecha por Lehay al mariscal Petain, en una entrevistta que ha celebrado con el Jefe del Estado francés, después del regreso de

UNO SOLO ES QUIEN ROMPE LOS VIDRIOS' pero son muchos los que los pagan caros"

Berlin, 29. — El redactor diplomá mark: "Uno solo es quien rompe los o del "Berliner Boersen Zeitung", vidrios, pero son muchos los que los expone la situación de la campaña de Yugoslavia, como una advertencia a Suiza a comprender el riesgo que corre un pais que cae en contra dicciones entre la politica exterior del Gobierno y el lenguaje utilizado por la prensa y la opinión pública.

Manifiesta que puelen decirse con respecto a Suiza, las palabras de Bis- | EFE.

vidrios, pero son muchos los que los pagan caros". — EFE.

UN ARTICULO JUSTIFICADO

Barlin, 29. — En el ministerio de Negocios Extranjeros del Reich, se ha declarado que el artículo publicado en el "Berliner Boersen Beitung", es tá plenamente justificado y responde a los ataques de la prensa suíza. —

EL PUEBLO NORTEAMERICA-NO QUIERE SABERLA VERDAD

Nueva York, 29. - La prensa neo yorquina comenta las declaraciones el plan de Roosevelt significa el code Roosevelt respecto a los servicios de patrulla de la flota de los Estados Unidos y estima que las afirmaciones del Presidente pueden dar ocasión a malas interpretaciones. Los periódicos exigen de Roosevelt una declara ción inmediata y exacta acerca de las consecuencias que podría acarrear el servicio de patrullas.

El "New York Times" opina que mienzo de un sistema de convoyes. "New York Herald Tribune" lamen

ta que el Presidente no haya declara do al pueblo norteamericano la necesidad del sistema de convoyes y no le haya advertido del riesgo eventual que supone semejante medida. "Pero Roosevelt — añade el periódico — no quiere darse cuenta de la realidad de la situación y la palabra convoy parece hacerle daño. Por esto en vez de convoyes propone el sistema de patrullas. Ahora bien: o las patrullas carecen de eficacia o bien se trata de un sistema análogo al de convoyes. No obstante, el pueblo norteamericano desea saber la verdad". — EFE.

No hay revolución en el Paraguay

Asunción, 29. — Son enteramente falsos los rumores difundidos en el Extranjero en los que se habla de la existencia de una atmósfera revolucionaria en el Paraguay, según se declara en los medios oficiosos de Asun ción. En todo el país imperan 31 or den y la tranquilidad. Es cierto que algunas unidades del Ejército han cambiado de guarnición, pero esta medida es absolutamente normal. Son totalmente fantásticas — se añade— las informaciones según las cuales al gunas unidades de la Marina habian huído del Paraguay. El capitán Jara ha sustituído al señor Morinigo Del gado en el cargo de jefe de la Marina. Por útimo, se declaran también falsas las noticias según las cuales había sido detenido el señor Morini go Delgado. - EFE.

(Crónica telefónica de nuestro corresponsal especial)

PRACTICAS DE CAÑON

La Linea de la Concepción, 29. -Desde las ocho y media de la mañana de hoy hasta las nueve, se efectuaron prácticas de cañón de grueso y ligero calibre, con dirección al Mediterráneo. También se celebraron prácticas militares en el sector conocido por "Puer ta Hierro".

SOMETIDO AL CONTROL

Se encuentra en la bahía de Gibraltar, sometido al control británico el buque de carga "Cabo Ortega".

LA BANDERA DE ALARMA

Después de las once y media de la mañana se izó la bandera azul y ama rilla, alistada, que señala alarma aérea. Se iza esta bandera en la torre del Almirantazgo.

REPARANDO AVERIAS

Para reparar averías, el cruceno británico "Scheffield" se encuentra en el dique, así como también el crucero "Vilo".

MANIOBRAS MILITARES

En la noche de hoy se han cele-brado maniobras militares en Gibral-tar, quedando toda la población a os-

SALIDA DE TRES EOMBARDEROS

Minutos después de las veinte ho-ras de hoy, salieron de la bahía de RRO.

Gibraltar tres bombarderos con dirección al Mediterráneo.

REUNIENDOSE PARA IR EN CONVOY

Continúan llegando numerosos buques de carga que fondean en la ba-hía de Gibraltar, preparándose para un convoy. Entre estos figuran algunos de gran tonelaje.

LA ACTIVIDAD EN EL PEÑON

El movimiento militar en Gibraltar durante la actual semana ha sido de verdadera actividad, dado el que se efectúan disparos de calibre grueso y ligero, prácticas militares, maniobras nocturnas y alguna que otra maniobra aérea.

EN EL PUERTO MILITAR

Se encuentran en el puerto militar dos acorazados, un crucero, dos portaaviones, una flotilla de destructores y otra de submarinos y dos buques auxiliares.

AUN NO LLEGO LORD GORT

El nuevo gobernador de Gibraltar, Lord Gort, aun no ha llegado a la plaza.

El teniente general Oliver Lindell ex-gobernador militar de la plaza de Gibraltar, ofrecerá en la tarde del miércoles, un refresco a las autoridade_s locales, así como también a las amistades, como despedida. — FIE-



La famoosa estrella del cine español ESTRELLITA CASTRO

que mañana hace su aparición personal en Cervantes, al frente de su Es-pectáculo de Altas Variedades.

EL FARO" EN TETUAN

LIBRO HISPANO-ARABE

tuvo lugar la clausura de la Exposición del Libro Hispano Arabe que con tanto éxito ha estado abierta du rante una semana en el local de la Biblioteca Popular.

En este tiempo ha sido visitada la Exposición por numerosisimas perso-nas y la valía literaria e histórica de los volúmenes presentados y de los que dimos cuenta el día de su inauguración, han causado gran impresión en el público.

Al acto asistieron S. E. el Secretario General de la Alta Comisaria, en representación del Exemo. señor

Alto Comisario, acompañado de diversas autoridades españolas y mu sulmanas, miembros de la Junta de Intercambio de Libros, directores y profesores de los distintos centros de enseñanza, jerarquias del Movimiento y otras personalidades.

Igualmente asistió una numerosa representación de los alumnos del Instituto de Muley Hassan, Muley El Mehdi y otros Centros de Cultura Su

En el acto de la clausura, S. E. el Secretario General pronunció breves y elocuentes palabras, manifestando que iba a tener lugar un acto triste, ya que sentimiento causaba el separarse de estos libros que tanta tradición y ciencia contienen, así como de la comisión que las halfa tener. de la comisión que los había traido y que se había captado simpatias.

Hace después mención a los deseos del Caudillo sobre la intensificación de la cultura marroqui, hasta que lle gue al grado de perfección que todos gue al grado de perfección que todos deseamos, y que si alguno pregunta ra el objeto, seria la contestación el mostrarles esos libros y que España y su Caudillo no cejarán hasta que hayan llegado al cénit de esta grandeza literaria y de perfección. España, divulgadora de la Cultura—agregó el señor García Figueras—se sentiria entonces satisfecha como se sentiria entonces satisfecha como se sintió en la época que extendió su ciencia y su cultura por sus hijas las repúblicas hispano-americanas. Se despidió afablemente de los

miembros de la comisión del intercam bio de libros, y dijo que hicieran pre sente al señor Ministro de Educación Nacional el entusiasmo con que por tierras de Marruecos se atienden estas cuestiones, cumpliendo las órdenes del Caudillo, objetivos culturales

Electras Marroquies _____ S. A. =

Domicilio social: Cónsul Morphi. 1. TETUAN

AVISO A LOS SEÑORES ABONADOS

Especiales circunstancias ajenas a esta Sociedad y, por lo tanto no pre-vistas, han hecho difícil hasta ahora la regularización de las facturaciones de suministros el público, a pesar de los esfuerzos que vienen haciéndose para lograr aquéllas.

Este fué el único motivo por el que, aún contra nuestros deseos, nos vimos obligados a presentar al cobro en algunos casos y a un mismo abonado, varios recibos de consumos mensuales. Pero, teniendo el firme propósito de conseguir rápidamente la normalidad de tal situación, rogemos con el mayor encarecimiento a nuestros abo-nados, se pongan al corriente en el pago de los recibos atrasados en el plazo de tres meses a contar de esta

Para cualquier duda o aclaración, estamos a disposición de los señores abonados en nuestro domicilio social y horas de 10 a 13 y de 17 a 19. Tetuán, 29 de abril de 1941.

La Dirección.

A las siete y media de la tarde vo lugar la clausura de la Expo-lión del Libro Hispano Arabe que n tanto éxito ha estado abierta du en Marruecos".

Terminó S. E. sus elocuentes palabras abrazando cariñosamente a los miembros de la comisión. Al terminar fué calurosamente aplaudido.

Por ésta contesto el secretario de la Dirección de Bibliotecas, quien agra deció profundamente las palabras elo giosas dichas por el seño: García Figueras, diciendo que estaban comple-tamente a la disposición y que se lle vaban gratisimo recuerdo de Marrue cos, tanto por las atenciones de toda indole que habían recibido, como porque su visita y estancia les había per mitido conocer la labor que en este sentido se estaba desarrollando en estos territorios.

Prometió hacer llegar hasta el ex-celentísimo señor Ministro los deseos de Marruecos, augurando grandes éxitos en esta labor, de la que nuestras altas autoridades, S. E. el Alto Comisario y S. A. I. el Jalifa de la Zona,

deben sentirse satisfechos. Terminó repitiendo sus frases de agradecimiento en nombre suyo y de sus compañeros de comisión, siendo muy aplaudido al terminar sus acerta das frases.

Seguidamente S. E. el Secretario General se despidió de todos los presentes, habiendo quedado muy satisfe cho del resultado de esta exposición de la que en día próximo publicare mos un comentario, ya que lo mere-ce, por su organización, por su con tenido y por los resultados que ha

Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S.

JEFATURA PROVINCIAL

HALLANDOSE vacantes dos plazas conductores Automovilistas de los servicios de "Auxilio Social", una en Ceuta y otra en Tetuán dotadas con el haber anual de CUATRO MIL PE-SETAS, se participa para aquellos que pueda interesarles que las bases del Concurso están expuestas en las Ofi-cinas de la Jefatura Provincial del Movimiento de Tetuán, en la Delega-ción Provincial de Auxilio Social de dicha plaza y en la Delegación Local de Auxilio Social de Ceuta, expirando el plaza de admisión de instancias a el plazo de admisión de instancias el del próximo mes de mayo. Tetuán, 23 de Abril de 1941.

EL JEFE PROVINCIAL

Delegación de Fomento

SERVICIO CENTRAL

AVISO

Acordada por esta Alta Comisaria la ejecución de las obras de construc ción de una MEHAKMA PARA KA-DIES EN EL ZOCO DE EIN ZOREN por un presupuesto de contrata de 56.677'15 pesetas, se procede a la adjudicación de las mismas por el pro cedimiento de SUBASTA que tendrá lugar simultáneamente en el Servicio Central de esta Delegación y en el de Construcciones Oficiales de Beni Emzar a las DOCE Y MEDIA HORAS del próximo día JEINTICUATRO DE MAYO del corriente año.

El Proyecto, Pilego de Condiciones y demás datos del Proyecto, se en-contrarán a disposición de quienes deseen examinarlos durante las horas y días hábiles de Oficina en los Ser-vicios anteriormente citados.

Tetuán, 26 de Abril de 1941. El Delegado. — A Laclaustra. Rubricado.

CLAUSURA DE LA EXPOSICION DEL Delegación de Fomento

SERVICIO CENTRAL AVISO

Acordada por la Alta Comisaria la ejecución de las obras de una ME-HAKMA TIPO LLANURA PARA LA INTERVENCION DE DAR DRIUS por un presupuesto de Contrata de pese-tas 82.261'59, se procede a la adjudicación de las mismas por el procedimiento de SUBASTA que tendrá lugar simultáneamente en el Servicio Cen tral de esta Delegación de Fomento y en el de Construcciones Oficiales de Beni Emzar el próximo día VEIN-TICUATRO de mayo del corriente año a las DOCE HORAS CUARENTA Y CINCO MINUTOS.

El Proyecto, Pliegos de Condiciones y demás datos del Proyecto se encon trarán a disposición de quienes deseen examinarlos en los Servicios an teriormente citados.

Tetuán, 26 de Abril de 1941.

El Delegado. — A Laclaustra.

ALTA COMISARIA

Secretaría General

AVISO

Necesitando adquirir el Parque Au tomovilista del Majzen cierto número de coches ligeros para su entrega inmediata se hace público que se ad mitirán ofertas en el citado Parque hasta las DOCE horas del lunes 5 de Mayo próximo venidero bien sea de coches nuevos o de coches usados.

Los precios de los coches nuevos po drán ser cotizados en divisas.

A la ofertas que deberán presen tarse en sobre cerrado se acompañarán las características del coche, com prometiéndose los que ofrezcan coches usados a que estos sufran una revisión y prueba en los talleres del Parque en Tetuán.

La apertura de proposiciones se efectuará a las DOCE Y MEDIA HO-RAS del citado día cinco en la Dele gresión de Fomento, a cuyo acto po-drán estar presentes los oferentes.

Los gastos de cualquier clase que se originen, serán abonados a prorta teo entre los vendedores.

TETUAN, 29 de ABRIL del 1941.

Información del Extranjero

Los huelguistas norteamericanos aceptado la proposición de Roosevelt

LA POSICION DE IRLANDA

Dublin, 29. - El Eire no abandonará su neutralidad a cambio de produc tos alimenticios o armamentos, ha declarado el ministro de Abastecimien-

Dicho ministro reconoce que el peligro de guerra no ha disminuido y que no seria extraño que Irlanda hubiera de luchar una vez más en defensa de su independencia. — EFE.

LA TOMA DE CORFU

Roma, 29. — La toma de Corfú, mencionada en el comunicado italia-no, es comentada en los medios politicos romanos en los que se dice que esta operación pone fir a las operaciones con Inglaterra.

Es sabido — añaden en los mismos círculos — el gran velor estratégico de Corfú, base con una posición que permite bloquear la ruta de Ultramar garantizar la seguridad en el Mar Adriático. - EFF.

LOS HUELGUISTAS NORTEAMERI-CANOS VOLVERAN AL TRABAJO

Wáshington, 29. - Los obreros de las minas de carbón del Sur de los Estados Unidos, han aceptado la proposición de Roosevelt de reanudar el trabajo mientras se prosiguen las negociaciones con jos patronos con vias a un mejoramiento de los salarios, se-gún ha manifestado el secretario del Presidente. — EFE.

LANCHAS AVERIADAS

Berlin, 29. — Varias lanchas tor-pederas inglesas han sido averiadas por las alemanas en un combate re-gistrado cerca de la costa de Gran Bretaña, según se comunica oficiosamente. - EFE.

ACTIVIDAD DE LA AVIACION ALE-MANA

Berlín, 29. — La aviación de com-bate alemana — informa la D. N. B.— ha desarrollado grap actividad, duran te la última jornada, sobre el Norte y Este de Ingleterra. Varios aviones de reconocimiento volaron sobre el Norte de Escocia y atacaron en pleno día las fábricas y otros objetivos milita-

También han sido bombardeadas con éxito en pleno día las fábricas de armamento e instalaciones portuarias de Inglaterra oriental.

Estas operaciones se desarrollaron con eficacia, a pesar del intenso fuego de la D. C. A. — EFE.

ATAQUE A BREST

Londres, 29. - Los almacenes e instalaciones portuarias de Brest han sido atacadas por los aviones de la Royal Air Force, según se informa oficialmente. — EFE.

EFECTOS DE OTRO BOMBARDEO

Berlin, 29. — Grandes explosiones y numerosos incendios han sido pro-vocados en las instalaciones del puer-to de Plymouth, durante los ataques efectuados anoche por la aviación ale mana contra dicho puerto, según comu nica la D. N. B. — EFE.

CANONEO SOBRE MIDLAND

Londres, 29.— Cañones de largo alcance alemanes han abierto fuego contra Midlahd. Los proyectiles que cayeron en la región llegaron en intervalos de cinco minutos aproximadamento. damente. _ EFE.

NUEVOS BOMBARDEOS SOBRE MALTA

Roma, 29. — Diversas formaciones de bombarderos del cuerpo aéreo alemán han atacado repetidas veces, en la pasada noche, la isla de Malta, las instalaciones militares de La Valetta. Puerto e instalaciones fueron alcanza das por bombas de gran calibre, que ocasionaron explosiones e incendios enormes. Las formaciones séreas no se dieron ningún momento de reposo en toda la noche y los incendios provocados, son los que sirvieron de orien

tación a los nuevos aviones atacantes.
Un crucero surto en el puerto fué alcanzado de lleno por bombas de

gran calibre.

La violenta reacción antiaérea, así como la abundancia de poderosos reflectores, destinados a descubrir a los aviones atacantes, no pudieron evitar la realización de este ataque, que ha sido el más intenso de los que ha sufrido la isla desde el comienzo de la guerra.

LLEGADA DE CONTINGENTES CA-NADIENSES

Londres, 29. — Ha llegado a las is-las británicas un nuevo contingente de tropas canadienses. Dicho contingente que es el más numeroso que has ta ahora llegó, está formado por unidades de infanteria, artillería, unidades blindadas y de ingenieros, médi-cos, con servicios sanitarios comple-

tos, etc.
Según se informa en los círculos competentes, las unidades blindadas se unirán a las unidades inglesas del

mismo tipo. - EFE.

Tiempo probable: Galicia y Can tabria, cielo nuboso y algunas llo viznas. Resto de España, cielo des pejado con algunos nubes aisladas. Empeorará el tiempo. Fredominarán los vientos de componen

5 - 7 - 0

Ceuta, Miércoles 30 de Abril de 1941 Núm. 2.029 ANO VIII.

Efeméride local. — 30 de abril de 1656. — Don Felipe IV reune su Corte y envía a la Junta de Portugal una "voluntad" suya, Portugal una "voluntad" suya, por la que pide se llame e intitule "fidelisima" a la ciudad de

COMUNICADOS OFICIALES DE GUERRA

En el Africa del Norte, las tropas alemanas realizar

una profunda penetración sobre las líneas enem

Berlin, 29. — Comunicado del alto mando de las fuerzas armadas ale-

"En Grecia las tropas alemanes que efectúan operaciones de limpieza en el Peloponeso han continuado su avance hacia el Sur, pasando por Trí

Las fuerzas italianas ocuparon Cor fú y Prebetza, en el Epiro. Nuestra aviación hundió ayer en aguas grie gas cinco navíos mercantes con un

res que intentaban aproximarse a las costas holandesas en la jornada de ayer. En la noche pasada, la D. C. A. derribó un bombardero británico an te la costa francesa. En el Mar del Norte y en las costas del Canal, an te la costa francesa, nuestras fuer zas navales ligeras derribaron cuatro aviones enemigos y la artillería de la marina otros aparatos más. Un bom bardero adversario voló el día 28 de abril sobre el litoral de Noreste de Alemania y arrojó algunas bombas que solo causaron daños en los edificios no militares.

Mañana jueves la veréis ciones de tarde y noche Mañana jueves la veréis

En Africa del Norte una profunda penetración de las tropas del Cuerpo de ejército alemán, en las líneas del enemigo, ha causado a éste en la re-gión de Sollum visibles pérdidas. Nues tras fuerzas aéreas atacaron en con diciones de buena visibilidad duran te la noche del 29 de abril, los puer tos de guerra de Plymouth. Grandes v numerosos incendios e importantes destrucciones fueron causadas. Tam bién fué bombardeado el puerto de Greatyarmouth. Una fábrica situada en la costa oriental de Escocia, los puertos utilizados para la carga y descarga de carton, las líneas férreas y los campamentos de tropas de la región de Southand fueron también

Las bombas alcanzaron de .leno a numerosos aviones que se encontraban en los aerodromos enemigos del Sureste de Gran Bretaña. Fueron in cendiados los cobertizos y depósitos de municiones. Nuestros bombarderos des

tera, los destacamentos enemigos han permanecido estacionados y son hos tigados por nuestras patrullas.

Abisinia. — Durante las operacio nes que han dado por resultado la ocupación de Dessie, nuestras tropas han hecho prisioneros a diez mil sol dados italianos, cuatrocientos soldados coloniales, y numerosos camiones, ones y cantidades diversas de ma terial de guerra. Los daños causados a las carreteras que conducen a Dessie y las que salen de esta ciudad, es tán siendo rápidamente restauradas, mientras las operaciones de nuestras tropas se desarrollan con éxito en otras regiones. La actividad de las patrullas se extiende rápidamente por todo el país." — EFE.

ministerios del Aire y Seguridad inte-

"Los aviones enemigos atacaron durante dos horas una ciudad del Sur truyeron a dos mercantes que des-plazaban en total dicz mil toneladas. des incendios. Una actividad más re

Nuestros cazas derribaron una es- ducida se manifestó en cuadrilla compuesta por tres Spitfi- | nas del Suroeste de Inglaterra y país de Gales. Hubo destrozos; pero no hubo numerosas víctimas.

Los cazas nocturnos derribaron un avión de bombardeo enemigo".--EFE.

Londres, 29. — Comunicado del mi nisterio británico del Aire:

"Los aparatos del servicio de bom bardeo y costas, han efectuado ata ques sobre el puerto de Brest, donde se encontraban los cruceros de bata lla alemanes.

Los aparatos británicos no sufrie ron ninguna pérdida". — EFE.

ITALIANO

ULTIMA HORA

EL VALOR DE UN CARGAMENTO

Berlin, 29. - De fuente competen te se anuncia que el cargamento de los 872 buques mercantes capturados por la Marina de Guerra alemana du rante el periodo de guerra, tiene un valor de doscientos sesenta millones, de reichmarks. — EFE.

MUEREN EN UN ACCIDENTE LOS HIJOS DEL JEFE DEL GOBIERNO BELGA

Londres, 29. - Los hijos del jefe del Gobierno belga, constituído en Londres, Pierlot, han resultado muer tos en el accidente ferroviario ocurri en el expreso de Londres-New

Los muertos se llamaban Luis, de 16 años, y Juan, de 14. — EFE.

HAY REY EN CAMBODGE

Vichy, 29. — Desde Hannoi comu nican que el Gobernador General de la Indochina ha aprobado y ratifica do la elección del Principe Siamovuk como Rey de Cambodge. El Mariscal Petan y el ministro

de Colonias, han enviado su felicitación al nuevo Rey. — EFE.

AVIADORES YUGOSLAVOS EN

Londres, 29. - Veintinueve aviado res yugoslavos han llegado a Moscú abordo de tres aparatos de bombar-

Los aviadores que procedían de Mustari, han atravesado en vuelo directo, Bulgaria y Rumania. — EFE.

REVISTA MILITAR EN TOKIO

Tokio, 29. — Una revista militar an te el Emperador, se ha celebrado en Tokio, con motivo de celebrarse el

Al desfile, en el que tomaron par te tres mil soldados, quinientos avio nes y cien carros de combate, asistió el Embaajdor de Moscú y otros miem bros del Cuerpo dipomático acredita do en Tokio. — EFE.

Washington, 29. — El Departamen to de Guerra ha aceptado la dimisión

con su gran espectáculo de atracciones pectaturo
xima estrella del Cine Es-Alma estrella del Cine Essendando UNICA!!

personal i Acplosiones. Las bombas de gran cali-

bre alcanzaron a un crucero enemi go, surto en el puerto de La Valetta. En Africa del Norte, los aparatos

italianos y alemanes han atacado re-petidamente las fortificaciones y posi ciones de las baterías de Tobruk y ametrallaron a los aviones que había en el suelo. En Sollum varias forma ciones de reconocimiento italo-alema nas han ocasionado grandes pérdidas a las unidades enemigas. En Africa oriental nada importante que consig

Londres, 29. — Comunicado de los Hospital de la Cruz Roja

Número premiado en el sorteo de

Anuncie en El Faro

NUEVA CARTA DEL TRABAJO

Vichy, 29. — El primero de mayo próximo será promulgada la nueva Carta del Trabajo, en la que se regula la organización profesional fran-

Ifima noticia

Río de Janeiro, 29. - El vapor alemán "Nathal" ha llegado a Santon burlando el bloqueo inglés. - EFE.